



## GALBACT

Nací en Almería, en pleno casco histórico, aunque mi debilidad es mi pueblo, Sorbas, en donde están mis raíces y donde he vivido y vivo experiencias maravillosas y contemplo escenas que me inspiran al plasmarlas en mis obras.

Estudié imagen y sonido, y el trabajar con fotografía y video me influyó en la manera de ver las cosas. Algo que después me ha ayudado en la pintura.

Empecé a pintar por inquietudes artísticas hace unos 20 años, y lo que empezó como una curiosidad terminó siendo mi pasión. Desde entonces no he dejado de pintar, investigar y profundizar en diferentes temáticas y con diferentes soportes.

El tipo de pintura que realizo es realista. La técnica que utilizo es al óleo. He pintado en diferentes tipos de soporte como lienzo, papel, porcelana, cristal, etc.

Algunas de mis obras están repartidas por todo el mundo, Estados Unidos, Inglaterra, Francia, Suecia, Italia y Portugal.

He expuesto en el Ayuntamiento de Sevilla, en Osuna, en La Rioja, en Granada, en la provincia de Almería (Carboneras, Mojacar, Turre...), y en numerosas salas de Almería capital, el patio de Luces de Diputación, Sala Jairán, Sala Alfareros, Espacio de Mujeres de Diputación, Biblioteca Villaespesa, etc.